

Ressort: News

## Heiß wie nie: Österreich misst erstmals über 40 Grad

Wien, 09.08.2013, 09:51 Uhr

**GDN** - In Österreich ist ein neuer Temperaturrekord von 40,5 Grad Celsius gemessen worden. Wie die Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik in Wien mitteilte, betrug die Temperatur in der Alpenrepublik seit Beginn der Wetteraufzeichnungen zur Mitte des 19. Jahrhunderts noch nie mehr als 40 Grad Celsius.

Am gestrigen Donnerstag wurden in der Gemeinde Bad Deutsch-Altenburg in Niederösterreich allerdings 40,5 Grad Celsius gemessen. Die in Neusiedl am See im Burgenland gemessenen 40,6 Grad wurden amtlich noch nicht bestätigt. Nichtsdestotrotz musste Dellach im Kärntner Drautal seine bisherige Spitzenposition nach 30 Jahren abgeben: 1983 war hier der Spitzenwert von 39,7 Grad gemessen worden, erst am vergangenen Sonntag hatte die Gemeinde auf 39,9 Grad erhöht. Mit 39,5 Grad Celsius wurde auch in der Hauptstadt Wien der Rekord von 1957 um 0,6 Grad übertroffen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19258/heiss-wie-nie-oesterreich-misst-erstmal-ueber-40-grad.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)